
In der letzten Sitzung wurde mitgeteilt, dass Joy Schnellenbach ihr Mandat zurückgegeben hat. 
Viktoria bittet die Verwaltung über den Stand der Nachbesetzung zu berichten. 
 
Herr Drexler informiert die Parlamentarier darüber, dass die Verwaltung Adrian Schöler als den 
Kandidaten angeschrieben hat, der die meisten Stimmen hat, um das Mandat von Joy 
Schnellenbach zu übernehmen. Eine schriftliche Rückmeldung von Adrian ob er das Mandat 
annimmt oder nicht liegt noch nicht vor. Michael Zwinge ergänzt, dass Adrians Mutter erklärt 
hat, dass Adrian das Mandat nicht annimmt. 
 


